

Gosnet, de Canovelles, es la única empresa española que ofrece un servicio de autolavado de mascotas en un local cerrado

Una manera peculiar de lavar a las mascotas

ORIOL SERRA

No abrió sus puertas hasta el pasado 22 de diciembre. Pero un día antes ya fue galardonado con el segundo puesto en los Premios a las Mejores Iniciativas Empresariales que se entregaron en el Ayuntamiento de Les Franqueses. Se trata de Gosnet, una empresa de Canovelles que ofrece a sus clientes un servicio de 'autolavado' para mascotas. Se trata, pues, de que ellos mismos laven a sus animales de compañía.

Este hecho no es ninguna novedad, dado que máquinas como la de Gosnet ya se podían encontrar anteriormente en puntos como algunas gasolineras. Pero es su forma de funcionar lo que lo hace único en España. Tal y como lo define su responsable, **Luis Carralero**, es un servicio "al estilo de un videoclub". Y es que, en el fondo, el funcionamiento de Gosnet resulta muy similar al proceso que se sigue a la hora de alquilar una película.

En primer lugar el usuario se registra y obtiene una tarjeta de cliente. Dicha tarjeta le permite acceder al local cuando lo desee, aunque sus puertas estén cerradas, incluso durante los domingos y días festivos. Aún así, debido a la normativa que regula los horarios de los comercios, no se puede acceder a su interior entre las 22 horas y las 8 ho-



Xavier Solanas

La máquina de autolavado funciona con monedas y ofrece cuatro minutos de servicio por un euro

ras del día siguiente.

Una vez dentro el usuario deberá introducir dinero en la máquina. Un euro la mantiene encendida durante cuatro minutos, tiempo durante el cual se pueden activar todos sus componentes, desde la manguera que proporciona agua para lavar la mascota hasta el secador. Otra característica que hace único el servicio de Gosnet es el hecho de encontrarse en un local cerrado, a diferencia de lo que sucede en las gasolineras. Como añade Carralero, esto implica, principalmente, que "en invierno el animal no tiene por qué pasar frío".

Además, Gosnet ofrece servicios adicionales como la

venta de comida y complementos para mascotas, ya sea en su propio local o a través de internet. De hecho, Carralero considera que la red será el medio a través del cual venderán más en el futuro, y no descarta que la parte del local destinada a las ventas acabe convirtiéndose algún día en un "simple almacén".

VALORACIÓN POSITIVA

Después de la primera semana de actividad el responsable de Gosnet hace una valoración positiva de la respuesta obtenida. "A la gente le gusta porque resulta cómodo e higiénico", explica. Y es que, por el momento, ha venido "gente

de todas partes: Canovelles, Granollers, Les Franqueses, Vilalba Sasserra, Sant Celoni, ... Incluso nos han venido clientes desde Vilassar de Mar, en el Maresme". Según datos facilitados por él mismo, fueron en total 21 las mascotas atendidas en cuatro días. Eso sí, todas ellas eran perros. Y es que, como dice Carralero, pese a que el servicio está dirigido a todo tipo de animales de compañía, "a los gatos no les gusta mojarse".

La historia de Gosnet empezó cuando Luis Carralero y su esposa, la auxiliar de clínica veterinaria **Anabel Martínez**, realizaron viajes a países como Suiza, Bélgica o Estados Unidos, donde ya existían propuestas similares a la suya. Después de observarlas, decidieron poner en marcha este negocio en Canovelles, convirtiéndose en pioneros españoles en la utilización del sistema anteriormente mencionado.

COMO UN VIDEOCLUB:

Los usuarios tienen una tarjeta que les permite acceder al local incluso cuando éste está cerrado

Pero esto no es todo. Tal y como explica el responsable del local, al comprar la máquina se llegó a un acuerdo con los fabricantes: Gosnet tiene la patente de este sistema en España. Esto significa que si otro emprendedor tiene la intención de poner en marcha un negocio de este tipo con el mismo sistema -y, según Carralero, ya hay quien se ha interesado-, deberá obtener una franquicia del local canovellense. ¿Acabará este pequeño negocio de Canovelles convirtiéndose en una gran cadena a nivel nacional? Esto solamente el tiempo lo dirá.

HÀBITAT VALLÈS

TOLDOS

TOT EN TENDALS

des de 1991

* ELECTRICS
* TOT EN
AUTOMATISMES



* TENDALS
* CAPOTES
* SOLARS
* MOSQUITERES

PRESSUPOSTOS SENSE COMPROMIS

C./ CAN CORTS, 16 (LOCAL 32) - GRANOLLERS (DARRERA MASIA TRES TORRES) ☎ 93 840 55 15

CAJÓN DE SASTRE

SUBVENCIÓN PARA EL ARXIU HISTÒRIC COMARCAL. La Generalitat ha concedido al Ayuntamiento una subvención de 105.491,34 euros que se destinará al acondicionamiento del entorno exterior del Arxiu Històric Comarcal. El proyecto contempla el cierre de la parcela en parte de la fachada de la calle Olivar y la creación de un espacio público en parte de la misma fachada y en la de la calle Carles Riba. En esta zona se habilitarán recorridos para vianantes y se plantarán arbustos y árboles. Construcciones J.A. Barbany, S.L., será la encargada de realizar el proyecto.

REMODELACIÓN DEL CAMPO DE FÚTBOL DE PRIMER DE MAIG. El Ayuntamiento ha aprobado de forma inicial un proyecto para remodelar el campo de fútbol de Primer de Maig, situado en el parque del Congost, para colocar un césped artificial en el terreno de juego. También se instalará un nuevo sistema de riego con cañones de agua y se construirá un depósito que servirá para aprovechar el agua de dicho sistema de riego. El presupuesto para esta actuación será de 449.977,32 euros.

SUMINISTRO DE ÁRBOLES Y MANTENIMIENTO DE LAGOS ARTIFICIALES. El Ayuntamiento ha adjudicado a la empresa Vivers Casa Paraire, S.L., el suministro de árboles para las campañas de plantación del año que viene, por un importe de 17.697,22 euros. Por otro lado, se han adjudicado también los trabajos de mantenimiento de lagos artificiales, fuentes ornamentales y estanques en la ciudad para los dos próximos ejercicios, por una cantidad total de 117.571,82 euros. La empresa encargada de llevarlos a cabo será Libel XXI, S.A.